

La Red Santa Tecla gestionará toda la sanidad de una región argentina

■ Redacción

La Red Sanitaria Santa Tecla, que agrupa y gestiona un total de 33 centros sanitarios y sociales de la provincia de Tarragona, ha logrado la adjudicación de la gestión de una red de centros de salud en la región de Salta, en Argentina.

Esta adjudicación implica la gerencia y administración integral del nuevo Hospital Materno-neonatal El Milagro, un hospital pediátrico y 23 centros de salud (atención primaria).

Según fuentes de la Red catalana, la adjudicación de este proyecto constituye el primer paso para el reconocimiento internacional de su modelo de gestión en red de las infraestructuras de salud.

El proyecto presentado por Santa Tecla y por la Fundación Unión Catalana de Hospitales se basa en la experiencia de gestión conjunta de la atención primaria y los hospitales desarrollada en Tarragona, que incluye la historia clínica digital, única y compartida. La idea de implantar un modelo de gestión en Argentina similar constituye el principal valor añadido de su oferta,

con la que ha dejado fuera de concurso a competidores como Capio.

El contrato inicial firmado entre el Ministerio de Salud Pública de la Provincia de Salta, entidad que ha adjudicado el proyecto, y la Red Santa Tecla tiene una duración de diez años, prorrogable a diez más, y el presupuesto es de 7 millones y medio de euros anuales, sólo para la gestión del hospital materno-neonatal. Está previsto que en el mes de octubre se fije la cantidad para gestionar los 23 centros de salud y el hospital pediátrico a partir del 1 de enero de 2008. Según el contrato, esa cifra no podrá ser inferior a 15 millones de euros. Posteriormente, el presupuesto se negociará anualmente.

Para este proyecto se ha creado la Fundación Argentina Santa Tecla; sus patronos son Joan María Adserà y Carles Alegret, de Santa Tecla, y Boi Ruiz, de Fundación Unión Catalana de Hospitales. Próximamente se incorporarán dos personas reconocidas de la sociedad civil de Salta para acabar de completar el patronato de la fundación.